
ACTA No. 29/2022. 

EN LA CIUDAD DE SAN LUIS DE LA PAZ, ESTADO DE GUANAJUATO, SI DO LAS 14:20 CATORCE 
HORAS CON VEINTE MINUTOS DEL DÍA 26 VEINTISEIS DEL MES DE JULIO EL AÑO 2022 DOS MIL 
VEINTIDÓS, EN EL SALÓN DE CABILDOS DE LA PRESIDENCIA MUNICIPAL, CON FUNDAMENTO EN LO 
DISPUESTO EN LOS ARTÍCULOS 61, 62, 64 Y 74 DE LA LEY ORGÁNICA MUNICIPAL PARA EL ESTADO DE 
GUANAJUATO, EN RELACIÓN CON EL 55 DEL REGLAMENTO INTERIOR DEL H. AYUNTAMIENTO, EL 
PRESIDENTE MUNICIPAL ABRE LA SESIÓN EXTRAORDINARIA DEL H. AYUNTAMIENTO 2021 -2024. 

1.· LISTA DE PRESENTES. 
EL LIC. JAIRO ARMANDO ÁLVAREZ VACA, SECRETARIO DEL H. AYUNTAMIENTO, PROCEDE A 

PASAR LISTA DE PRESENTES, ENCONTRÁNDOSE DENTRO DEL RECINTO LOS ce. T.S.U. LUIS GERARDO 
SÁNCHEZ SÁNCHEZ, PRESIDENTE MUNICIPAL; LIC. MARÍA MAGDALENA GONZÁLEZ OTERO, SÍNDICA DEL 
H. AYUNTAMIENTO; Y, LOS REGIDORES: LA.E. JAIME MATA PÉREZ, C. ÁNGEL PADRÓN RIVERA, PROFRA. 
KARINA RIVERA SÁNCHEZ, ING. RAMIRO RICO MARTÍNEZ, C. ADOLFO VILLEGAS VILLEGAS, PROFRA. 
AIDAVETH GARCÍA MONJARÁS Y PROFR. JUAN ANTONIO TORRES ORTIZ. 

2.· DECLARATORIA DE QUÓRUM. , 
ENSEGUIDA, EL PRESIDENTE MUNICIPAL DECLARA QUE EXISTE QUÓRUM LEGAL POR 

EL SECRETARIO DEL H. AYUNTAMIENTO INFORMA QUE, SE RECIBIÓ EL OFICIO NÚMERO 
_ REG/0062/2021 DE LA REG. PROFRA. LORENA ZARAZÚA RÍOS, MEDIANTE EL CUAL JUSTIFICA SU 

INASISTENCIA A ESTA SESIÓN EXTRAORDINARIA POR CAUSAS DE FUERZA MAYOR; Y, EL OFICIO 
NÚMERO 0092/REG/2022 DE LA REG. L.C.C. NORMA YADIRA MARTÍNEZ SOLANO, MEDIANTE EL CUAL 
JUSTIFICA SU INASISTENCIA A ESTA SESIÓN POR CAUSAS DE FUERZA MAYOR. 

SIENDO LAS 14:22 CATORCE HORAS CON VEINTIDÓS MINUTOS, SE HACE CONSTAR LA 
PRESENCIA DE LA REG. L.P.C. IRMA SÁNCHEZ CANO. 

AL NO HABER MÁS COMENTARIOS REGISTRADOS, EL PRESIDENTE MUNICIPAL SOMETE A 
VOTACIÓN DE LOS PRESENTES LA PROPUESTA DE TENER POR JUSTIFICADA LA FALTA DE LA REG. 
PROFRA. LORENA ZARAZÚA RÍOS POR CONSIDERAR QUE EL MOTIVO EXPUESTO EN SU ESCRITO ES 
SUFICIENTE PARA JUSTIFICAR SU INASISTENCIA. 

CON 10 DIEZ VOTOS A FAVOR DE LOS PRESENTES Y DE CONFORMIDAD CON LO DISPUESTO 
POR LOS ARTÍCULOS 127 FRACCIÓN IV Y 128 DEL REGLAMENTO INTERIOR DEL AYUNTAMIENTO DE SAN 
LUIS DE LA PAZ, GUANAJUATO, SE APRUEBA POR UNANIMIDAD TENER POR JUSTIFICADA LA FALTA DE 
LA REGIDORA PROFRA. LORENA ZARAZÚA RÍOS A ESTA SESIÓN EXTRAORDINARIA POR CONSIDERAR 
QUE EL MOTIVO EXPUESTO EN SU ESCRITO ES SUFICIENTE PARA JUSTIFICAR SU INASISTENCIA. 

ASIMISMO, EL PRESIDENTE MUNICIPAL SOMETE A VOTACIÓN DE LOS PRESENTES L 
PROPUESTA DE TENER POR JUSTIFICADA LA FALTA DE LA REG. L.C.C. NORMA YADIRA MARTÍNEZ 
SOLANO POR CONSIDERAR QUE EL MOTIVO EXPUESTO EN SU ESCRITO ES SUFICIENTE PAR.A: 
JUSTIFICAR SU INASISTENCIA. 

CON 10 DIEZ VOTOS A FAVOR DE LOS PRESENTES Y DE CONFORMIDAD CON LO DISPUESTO 
POR LOS ARTÍCULOS 127 FRACCIÓN IV Y 128 DEL REGLAMENTO INTERIOR DEL AYUNTAMIENTO DE SAN 
LUIS DE LA PAZ, GUANAJUATO, SE APRUEBA POR UNANIMIDAD TENER POR JUSTIFICADA LA FALTAD 
LA REGIDORA L.C.C. NORMA YADIRA MARTÍNEZ SOLANO A ESTA SESIÓN EXTRAORDINARIA POR 

~ CONSIDERAR QUE EL MOTIVO EXPUESTO EN SU ESCRITO ES SUFICIENTE PARA JUSTIFICAR SU 
~ INASISTENCIA. 

3.· LECTURA Y EN SU CASO APROBACIÓN DEL ORDEN DEL DÍA. 

J EL SECRETARIO DEL H. AYUNTAMIENTO PROCEDE A DAR LECTURA AL ORDEN DEL DÍA 
PROPUESTO PARA ESTA SESIÓN EXTRAORDINARIA DEL H. AYUNTAMIENTO 2021 -2024. 

SIENDO LAS 14:24 CATORCE HORAS CON VEINTICUATRO MINUTOS, SE HACE CONSTAR LA 
PRESENCIA DE LA REG. PROFRA. LORENA ZARAZÚA RÍOS. · 

ACTO CONTINUO, EL PRESIDENTE MUNICIPAL SOMETE A CONSIDERACIÓN DE LOS PRESENTES 
LA APROBACIÓN DEL ORDEN DEL DÍA PROPUESTO· PARA ESTA SESIÓN EXTRAORDINARIA, PARA 
QUEDAR DE LA SIGUIENTE MANERA: 1.- LISTA DE PRESENTES, 2.- DECLARATORIA DE QUÓRUM, 3. 
LECTURA Y EN SU CASO APROBACIÓN DEL ORDEN DEL DÍA, 4.- ANÁLISIS Y EN SU CASO APROBACIÓN 
DE LA PROPUESTA DE DESAFECTACIÓN DEL DOMINIO PÚBLICO DE UNA FRACCIÓN DEL PREDIO 
DENOMINADO "LOS DOLORES", PROPIEDAD MUNICIPAL, UBICADO EN EL KILÓMETRO 77.5 DE LA 
CARRETERA QUERÉTARO-SAN LUIS POTOSÍ, RESPECTO A UNA SUPERFICIE DE 4-00-00 HECTÁREAS Y 
SU DONACIÓN A FAVOR DE GOBIERNO FEDERAL CON DESTINO A LA SECRETARÍA DE LA DEFENSA 
NACIONAL PARA LA INSTALACIÓN DE LA COMPAÑÍA DE LA GUARDIA NACIONAL CON PUESTO DE MANDO 
Y HELIPUERTO, 5.- DICTAMEN DE LA COMISIÓN DE DESARROLLO AGROPECUARIO, EN RELACIÓN CON 
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LA XXIV EXPO AGROPECUARIA SAN LUIS DE LA PAZ, 6.- SOLICITUD DEL COMITÉ DE ADQUISICIONES, 
ENAJENACIONES, ARRENDAMIENTOS Y CONTRATACIÓN DE SERVICIOS PARA EL MUNICIPIO DE SAN LUIS 
DE LA PAZ, GTO., PARA LA APROBACIÓN DE LA INVITACIÓN Y LAS BASES DE LA LICITACIÓN RESTRINGIDA 
PARA LA "ADQUISICIÓN Y PUESTA EN SERVICIO DEL SOFTWARE PARA LA ACTUALIZACIÓN DE LA 
PLATAFORMA CATASTRAL MUNICIPAL", 7.- DICTAMEN DE LA COMISIÓN DE AGUA POTABLE Y 
ALCANTARILLADO, EN RELACIÓN CON LA PRIMERA MODIFICACIÓN DEL PRESUPUESTO DE INGRESOS Y /' 
EGRESOS DEL ORGANISMO PÚBLICO DESCENTRALIZADO DENOMINADO "JUNTA DE AGUA POTABLE Y 
ALCANTARILLADO DEL MUNICIPIO DE SAN LUIS DE LA PAZ, GUANAJUATO", PARA EL EJERCICIO FISCAL Ji 
2022 E INFORME TRIMESTRAL CORRESPONDIENTE A LOS MESES DE ABRIL A JUNIO DE 2022 DEL CITADO 
ORGANISMO, 8.- CLAUSURA. UNA VEZ ANALIZADO, CON 11 ONCE VOTOS A FAVOR DE LOS PRESENTES, 
SE APRUEBA POR UNANIMIDAD EL ORDEN DEL DÍA. 

4.· ANÁLISIS Y EN SU CASO APROBACIÓN DE LA PROPUESTA DE DESAFECTACIÓN DEL 
D INIO PÚBLICO DE UNA FRACCIÓN DEL PREDIO DENOMINADO "LOS DOLORES", PROPIEDAD 
UNICIPAL, UBICADO EN EL KILÓMETRO 77.5 DE LA CARRETERA QUERÉTARO - SAN LUIS POTOSÍ, 

RESPECTO A UNA SUPERFICIE DE 4-00-00 HECTÁREAS Y SU DONACIÓN A FAVOR DE GOBIERNO 
FEDERAL CON DESTINO A LA SECRETARÍA DE LA DEFENSA NACIONAL PARA LA INSTALACIÓN DE LA 
COMPAÑÍA DE LA GUARDIA NACIONAL CON PUESTO DE MANDO Y HELIPUERTO. 

EL PRESIDENTE MUNICIPAL SEÑALA QUE, LA IDEA ES QUE ESTE AYUNTAMIENTO AUTORICE LA 
DONACIÓN DE UN PREDIO PARA LA GUARDIA NACIONAL, CONSIDERANDO QUE EL MUNICIPIO TIENE UN 
PREDIO CON GRAN CAPACIDAD PARA HACERLO. EN ESE PREDIO SE ENCUENTRA EL CENTRO DE 
ACOPIO GANADERO Y EL EJÉRCITO NACIONAL. 

LA REG. L.P.C. IRMA SÁNCHEZ CANO PUNTUALIZA QUE, ME GUSTARÍA SABER SI TODO ESTÁ 
REVISADO PORQUE EN LA ESCRITURA PÚBLICA DEL PREDIO SE ESTABLECE QUE LA COMISIÓN 
NACIONAL DE LAS ZONAS ÁRIDAS OTORGA EL PRESENTE CONTRATO DE DONACIÓN A TÍTULO 
GRATUITO Y EL AYUNTAMIENTO DE SAN LUIS DE LA PAZ, GUANAJUATO CREARA UNA RESERVA 
ERRITORIAL QUE LE SIRVA A FUTURO PARA LA REALIZACIÓN DE PROGRAMAS DE BENEFICIO SOCIAL 

/S.. FAVOR DE GRUPOS MARGINADOS, MANIFESTANDO QUE SÍ EN EL TÉRMINO DE DOS AÑOS EL 
AYUNTAMIENTO NO CUMPLE CON LO ESTIPULADO EN ESTA CLÁUSULA, CAUSARÁ LA NULIDAD 
ABSOLUTA DEL PRESENTE CONTRATO Y EL BIEN INMUEBLE OBJETO DEL MISMO VOLVERÁ A SER 
PROPIEDAD DE LA COMISIÓN NACIONAL DE LAS ZONAS ÁRIDAS. 

SE HACE CONSTAR LA PRESENCIA DEL LIC. JOSÉ DE JESÚS REYES GAMBA, ASESOR DE 
PRESIDENCIA, QUIEN MANIFIESTA QUE, ESA CLÁUSULA SE CONTIENE EN LA ESCRITURA DEL MUNICIPIO, 
ES CUANDO CONAZA DONÓ AL MUNICIPIO, PERO YA PASARON MUCHOS AÑOS Y FINALMENTE EL 
MUNICIPIO SI EMPLEO EL PREDIO, EN ESE PREDIO SE ENCUENTRA EL CENTRO DE ACOPIO GANADERO 
Y EL PREDIO DEL EJÉRCITO. ES UN PREDIO MUY GRANDE. 

ASIMISMO, SE HACE CONSTAR LA PRESENCIA DEL LIC. ASSAF AMINADAS RAMÍREZ ALMAGUER, 
ASESOR JURÍDICO DE SINDICATURA, QUIEN REFIERE QUE, SE CUENTA CON UN CERTIFICADO DE 
LIBERTAD DE GRAVAMEN ACTUALIZADO. 

. EL LIC. JOSÉ DE JESÚS REYES GAMBA PUNTUALIZA QUE, SE LES REMITIÓ EL EXPEDIENT~ 
COMPLETO, LA GUARDIA NACIONAL SOLICITABA 3-50-00 HECTÁREAS, PERO SERÁN 4-00-00 HECTÁREAS~ 
AUNQUE UN PARTE SE INUNDA, PERO DICEN QUE ELLOS PUEDEN HACER PRÁCTICAS EN ESE ESPACIO, 
LO QUE HACE FALTA ES EL ACUERDO DE AYUNTAMIENTO. LO ÚNICO QUE NO INCLUYE LA PROPUESTA 
ES EL TIEMPO PARA LA REVERSIÓN. ~ 

L REG. ADOLFO VILLEGAS VILLEGAS MENCIONA QUE, EXISTEN DOS DONACIONES EN ESE 
P 10, UNA PARA LOS OVINOCUL TORES Y OTR~ PARA LA GANADERA; SIN EMBARGO, EN ,AMBOS 
ASOS LO QUE SE REQUIERE ES LA PUBLICACION DEL ACUERDO PARA LA ESCRITURACION D 

PREDIO, A EFECTO DE CONTINUAR CON LA INFRAESTRUCTURA, EN ESE SENTIDO SOLICITÓ QUE EL 
DEPARTAMENTO JURÍDICO LO REVISE. 

AL NO HABER MÁS COMENTARIOS REGISTRADOS, EL PRESIDENTE MUNICIPAL SOMETE A 
VOTACIÓN DE LOS PRESENTES LA PROPUESTA DE DESAFECTACIÓN DEL DOMINIO PÚBLICO DEL 
INMUEBLE PROPIEDAD MUNICIPAL DENOMINADO "LOS DOLORES" UBICADO EN EL KILÓMETRO 77.5 DE 
LA CARRETERA QUERÉTARO - SAN LUIS POTOSÍ, EN ESTE MUNICIPIO DE SAN LUIS DE LA PAZ, GTO., 
RESPECTO A UNA SUPERFICIE DE 4-00-00 HECTÁREAS Y SU DONACIÓN A FAVOR DE GOBIERNO 
FEDERAL CON DESTINO A LA SECRETARÍA DE LA DEFENSA NACIONAL, CON LA FINALIDAD DE LLEVAR A 
CABO LA INSTALACIÓN DE LA COMPAÑÍA DE LA GUARDIA NACIONAL CON PUESTO DE MANDO Y 
HELIPUERTO, ESTABLECIENDO QUE EL INMUEBLE REVERTIRÁ AL PATRIMONIO MUNICIPAL SI NO INICIAN 
LAS OBRAS EN UN PLAZO DE DOS AÑOS O SE CONCLUYAN EN EL TÉRMINO DE TRES AÑOS. 

CON 10 DIEZ VOTOS A FAVOR, DEL PRESIDENTE MUNICIPAL, SÍNDICA DEL H. AYUNTAMIENTO Y 
REGIDORES L.A.E. JAIME MATA PÉREZ, PROFRA. LORENA ZARAZA RÍOS, C. ÁNGEL PADRÓN RIVERA, 
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PROFRA. KARINA RIVERA SÁNCHEZ, ING. RAMIRO RICO MARTÍNEZ, C. ADOLFO VILLE AS VILLEGAS, 
PROFRA. AIDAVETH GARCÍA MONJARÁS Y PROFR. JUAN ANTONIO TORRES ORTIZ; Y, UNA ABSTENCIÓN, 
DE LA REGIDORA L.P.C. IRMA SÁNCHEZ CANO, SE APRUEBA POR MAYORÍA LO SIGUIENTE: 

SE DESAFECTAN DEL DOMINIO PÚBLICO EL INMUEBLE PROPIEDAD MUNICIPAL DENOMINADO 
"LOS DOLORES" UBICADO EN EL KILÓMETRO 77.5 DE LA CARRETERA QUERÉTARO- SAN LUIS POTOSÍ, 
EN ESTE MUNICIPIO DE SAN LUIS DE LA PAZ, GTO., RESPECTO A UNA SUPERFICIE DE 4-00-00 
HECTÁREAS, EL CUAL CUENTA CON LAS MEDIDAS Y COLINDANCIAS SIGUIENTES: 

AL NORTE: EN UNA LÍNEA DE 358.02 METROS COLINDA CON PROPIEDAD DEL MUNICIPIO DE SAN 
LUIS DE LA PAZ, GTO. 

AL SUR: EN DOS LÍNEAS DE ORIENTE A PONIENTE, LA PRIMERA DE 21.83 METROS Y LA SEGUNDA 
E 329.89 METROS COLINDANDO CON PROPIEDAD DEL MUNICIPIO DE SAN LUIS DE LA PAZ, GTO. 

AL ORIENTE: EN UNA LÍNEA DE 97.07 METROS COLINDA CON PROPIEDAD DEL MUNICIPIO DE SAN 
LUIS DE LA PAZ, GTO. 

AL PONIENTE: EN UNA LÍNEA DE 133.04 METROS COLINDA CON PROPIEDAD DEL MUNICIPIO DE 
SAN LUIS DE LA PAZ, GTO. 

DICHO PREDIO SE ENCUENTRA AMPARADO EN LA ESCRITURA PÚBLICA NÚMERO 1,323 EMITIDA 
ANTE EL TITULAR DE LA NOTARÍA PÚBLICA NO. 02 DEL PARTIDO JUDICIAL DE SAN LUIS DE LA PAZ, 
GUANAJUATO, EL LIC. JOSÉ GONZÁLEZ DÍAZ E INSCRITA EN EL REGISTRO PÚBLICO DE LA PROPIEDAD 
BAJO EL FOLIO REAL R33*8589. 

EL INMUEBLE ANTES DESCRITO SE DONA A FAVOR DE GOBIERNO FEDERAL CON DESTINO A LA 
SECRETARÍA DE LA DEFENSA NACIONAL, CON LA FINALIDAD DE LLEVAR A CABO LA INSTALACIÓN DE LA 
COMPAÑÍA DE LA GUARDIA NACIONAL CON PUESTO DE MANDO Y HELIPUERTO. 

ASIMISMO, DE CONFORMIDAD CON LO ESTABLECIDO EN EL ARTÍCULO 207 DE LA LEY ORGÁNICA 
MUNICIPAL PARA EL ESTADO DE GUANAJUATO, REVERTIRÁ AL PATRIMONIO MUNICIPAL EL INMUEBLE 
CITADO CON TODAS LAS INSTALACIONES QUE EN ÉL SE ENCUENTREN O EDIFIQUEN EN CASO DE QUE 
EL DONATARIO LE DIERE UN USO DISTINTO AL AUTORIZADO, O NO INICIE LAS OBRAS EN UN PLAZO DE 
DOS AÑOS O NO LAS CONCLUYA EN EL TÉRMINO DE TRES AÑOS, O QUE LA PERSONA JURÍDICA 
COLECTIVA SE DISUELVA O LIQUIDE. 

SE ORDENA LA PUBLICACIÓN DEL PRESENTE ACUERDO EN EL PERIÓDICO OFICIAL D 
GOBIERNO DEL ESTADO DE GUANAJUATO, CON FUNDAMENTO EN LO DISPUESTO POR EL ARTÍCULO 22 
DE LA LEY ORGÁNICA MUNICIPAL PARA EL ESTADO DE GUANAJUATO. 

UNA VEZ EJECUTADO EL PRESENTE ACUERDO, SE DEBERÁ NOTIFICAR A LA TESORERÍA 
MUNICIPAL PARA QUE SE REALICEN LAS ANOTACIONES CORRESPONDIENTES EN EL PADRÓN 
INMOBILIARIO DEL MUNICIPIO DE SAN LUIS DE LA PAZ, GUANAJUATO. 

LA REG. L.P.C. IRMA SÁNCHEZ CANO DICE QUE, OMITO MI VOTO PORQUE TODAVÍA NO CONOZCO 
BIEN EL TEMA. 

5.- DICTAMEN DE LA COMISIÓN DE DESARROLLO AGROPECUARIO, EN RELACIÓN CON LA XXIV 
EXPO AGROPECUARIA SAN LUIS DE LA PAZ. 

EL REG. ÁNGEL PADRÓN VILLEGAS REFIERE QUE, SOLICITO LA DISPENSA DE LA LECTURA DEL 
DICTAMEN PARA ENFOCARME SÓLO A LOS PUNTOS DE ACUER.DO, MISMOS QUE CONSISTEN EN LO 
SIGUIENTE: PRIMERO.- EN CUANTO AL COBRO POR PRESTAR EL SERVICIO DE BAÑOS EN LA XXIV EXPO 

~ AGROPECUARIA, MISMO QUE ORIGINALMENTE SE HABÍA PROYECTADO EN UN MONTO DE $5,000.00 
~ (CINCO MIL PESOS 00/100 M. N.) POR UN PERIODO DE CINCO DÍAS, SE MODIFICA DICHA CIFRA, 

FIJÁNDOSE EN LA CANTIDAD DE $4,166.00 (CUATRO MIL CIENTO SESENTA Y SEIS PESOS 00/100 M. N.), 
EN VIRTUD DE QUE EL EVENTO SÓLO DURARÁ CUATRO DÍAS Y NO LOS CINCO QUE ORIGINALMENTE SE 
HABÍA PROYECTADO; SEGUNDO.- QUE EL PRESTADOR DE SERVICIOS COBRE A LA CIUDADANÍA LA 
CANTIDAD DE $5.00 (CINCO PESOS 00/100 M. N.) POR PERSONA, POR CONCEPTO DE LA ENTRADA A LOS 
SANITARIOS; TERCERO.- SE AUMENTAN SEIS ESPACIOS MÁS DENTRO DE LA EXPO AGROPECUARIA 
P. RA SER UTILIZADOS COMO ÁREA INFANTIL, ESTABLECIENDO COMO COSTO $400.00 

UATROCIENTOS PESOS 00/100 M. N.) POR ESPACIO; CUARTO.- EL PRONÓSTICO DE PRESUPUESTO DE 
G ESOS PARA LLEVAR A CABO LA XXIV EXPO AGROPECUARIA SAN LUIS DE LA PAZ, MISMO QUE SE 

T BAJÓ CON APOYO DEL PERSONAL DE LA TESORERÍA MUNICIPAL Y DE LA COORDINACIÓN DE 
ESARROLLO AGROPECUARIO, QUEDA DE LA SIGUIENTE MANERA: SE PRONOSTICA UN INGRESO POR 

EL MONTO DE $750,198.00 (SETECIENTOS CINCUENTA MIL CIENTO NOVENTA Y OCHO PESOS 00/100 M. 
N.), SIENDO QUE SE ESTIMA QUE LOS EGRESOS SEAN POR LA MISMA CANTIDAD. DE LOS CUALES SERÁN 
$334,766.00 (TRESCIENTOS TREINTA Y CUATRO MIL SETECIENTOS SESENTA Y SEIS PESOS 00/100 M. N.) 
INGRESOS PROPIOS DE LA XXIV EXPO AGROPECUARIA SAN LUIS DE LA PAZ Y $415,432.00 
(CUATROCIENTOS QUINCE MIL CUATROCIENTOS TREINTA Y DOS PESOS 00/100 M. N.) RECURSO DE LA 
PARTIDA 8 2 1 O O 1001 54 082 10 105 3841 DENOMINADA EXPOSICIONES (EXPO AGROPECUARIA) DE LA 
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COORDINACIÓN DE DESARROLLO AGROPECUARIO, DE ACUERDO CON LA PROPUESTA QUE SE AGREGA 
AL APÉNDICE DE LA PRESENTE ACTA. Y, EL PRONÓSTICO DE PRESUPUESTO DE EGRESOS SERÁ POR 
$750,198.00 (SETECIENTOS CINCUENTA MIL CIENTO NOVENTA Y OCHO PESOS 00/100 M. N.), DE 
AC ERDO CON LA PROPUESTA QUE SE AGREGA AL APÉNDICE DE LA PRESENTE ACTA; Y, QUINTO.- SE 
F, CULTA AL PRESIDENTE MUNICIPAL PARA QUE CON ASISTENCIA DEL SECRETARIO DEL H. 
AYUNTAMIENTO SE SUSCRIBA UN CONVENIO DE COLABORACIÓN CON EL PRESTADOR DE SERVICIOS 
ERICK GONZÁLEZ, PARA LLEVAR A CABO LA FERIA INFANTIL. 

AL NO HABER COMENTARIOS REGISTRADOS, EL PRESIDENTE MUNICIPAL SOMETE A VOTACIÓN 
DE LOS PRESENTES EL DICTAMEN DE LA COMISIÓN DE DESARROLLO AGROPECUARIO. 

CON 10 DIEZ VOTOS A FAVOR, DEL PRESIDENTE MUNICIPAL, SÍNDICA DEL H. AYUNTAMIENTO Y 
REGIDORES LA.E. JAIME MATA PÉREZ, PROFRA. LORENA ZARAZA RÍOS, C. ÁNGEL PADRÓN RIVERA, 
PROFRA. KARINA RIVERA SÁNCHEZ, ING. RAMIRO RICO MARTÍNEZ, C. ADOLFO VILLEGAS VILLEGAS, 
PROFRA. AIDAVETH GARCÍA MONJARÁS Y PROFR. JUAN ANTONIO TORRES ORTIZ; Y, UNA ABSTENCIÓN, 
E LA REGIDORA L.P.C. IRMA SÁNCHEZ CANO, SE APRUEBA POR MAYORÍA EL DICTAMEN DE LA 
OMISIÓN DE DESARROLLO AGROPECUARIO; Y, EN CONSECUENCIA, SE AUTORIZA LO SIGUIENTE: 

PRIMERO.· EN CUANTO AL COBRO POR PRESTAR EL SERVICIO DE BAÑOS EN LA XXIV EXPO 
AGROPECUARIA, MISMO QUE ORIGINALMENTE SE HABÍA PROYECTADO EN UN MONTO DE $5,000.00 
(CINCO MIL PESOS 00/100 M. N.) POR UN PERIODO DE CINCO DÍAS, SE MODIFICA DICHA CIFRA, 
FIJÁNDOSE EN LA CANTIDAD DE $4,166.00 (CUATRO MIL CIENTO SESENTA Y SEIS PESOS 00/100 M. N.), 
EN VIRTUD DE QUE EL EVENTO SÓLO DURARÁ CUATRO DÍAS Y NO LOS CINCO QUE ORIGINALMENTE SE 
HABÍA PROYECTADO. 

SEGUNDO.· QUE EL PRESTADOR DE SERVICIOS COBRE A LA CIUDADANÍA LA CANTIDAD DE $5.00 
(CINCO PESOS 00/100 M. N.) POR PERSONA, POR CONCEPTO DE LA ENTRADA A LOS SANITARIOS. 

TERCERO.· SE AUMENTAN SEIS ESPACIOS MÁS DENTRO DE LA EXPO AGROPECUARIA PARA 
SER UTILIZADOS COMO ÁREA INFANTIL, ESTABLECIENDO COMO COSTO $400.00 (CUATROCIENTOS 
PESOS 00/100 M. N.) POR ESPACIO. 

CUARTO.· EL PRONÓSTICO DE PRESUPUESTO DE EGRESOS PARA LLEVAR A CABO LA XXIV 
EXPO AGROPECUARIA SAN LUIS DE LA PAZ, MISMO QUE SE TRABAJÓ CON APOYO DEL PERSONAL DE 
LA TESORERÍA MUNICIPAL Y DE LA COORDINACIÓN DE DESARROLLO AGROPECUARIO, QUEDA DE LA 
SIGUIENTE MANERA: 

SE PRONOSTICA UN INGRESO POR EL MONTO DE $750,198.00 (SETECIENTOS CINCUENTA MI[ 
CIENTO NOVENTA Y OCHO PESOS 00/100 M. N.), SIENDO QUE SE ESTIMA QUE LOS EGRESOS SEAN POR 
LA MISMA CANTIDAD. 

PRONÓSTICO DE PRESUPUESTO DE INGRESOS: 
$334,766.00 (TRESCIENTOS TREINTA Y CUATRO MIL SETECIENTOS SESENTA Y SEIS PESOS 

00/100 M. N.) INGRESOS PROPIOS DE LA XXIV EXPO AGROPECUARIA SAN LUIS DE LA PAZ. 
$415,432.00 (CUATROCIENTOS QUINCE MIL CUATROCIENTOS TREINTA Y DOS PESOS 00/100 M. 

N.) RECURSO DE LA PARTIDA 8 2 1 O O 1001 54 082 10 105 3841 DENOMINADA EXPOSICIONES (EXPO 
AGROPECUARIA) DE LA COORDINACIÓN DE DESARROLLO AGROPECUARIO. 

PRONÓSTICO TOTAL DE INGRESOS $750,198.00 (SETECIENTOS CINCUENTA MIL CIENTO 
OVENTA Y OCHO PESOS 00/100 M. N.). 

DE ACUERDO CON LA PROPUESTA QUE SE AGREGA AL APÉNDICE DE LA PRESENTE ACTA. 
PRONÓSTICO DE PRESUPUESTO DE EGRESOS: 
PRONÓSTICO DE PRESUPUESTO DE EGRESOS $750,198.00 (SETECIENTOS CINCUENTA 

CIENTO NOVENTA Y OCHO PESOS 00/100 M. N.). 
DE ACUERDO CON LA PROPUESTA QUE SE AGREGA AL APÉNDICE DE LA PRESENTE ACTA. 
QUINTO.· SE FACULTA AL PRESIDENTE MUNICIPAL PARA QUE CON ASISTENCIA DEL 

SECRETARIO DEL H. AYUNTAMIENTO SE SUSCRIBA UN CONVENIO DE COLABORACIÓN CON EL 
PRESTADOR DE SERVICIOS ERICK GONZÁLEZ, PARA LLEVAR A CABO LA FERIA INFANTIL. 

6.· SOLICITUD DEL COMITÉ DE ADQUISICIONES, ENAJENACIONES, ARRENDAMIENTOS Y 
CONTRATACIÓN DE SERVICIOS PARA EL MUNICIPIO DE SAN LUIS DE LA PAZ, GTO., PARA LA 
APROBACIÓN DE LA INVITACIÓN Y LAS BASES DE LA LICITACIÓN RESTRINGIDA PARA LA "ADQUISICIÓN 
Y PUESTA EN SERVICIO DEL SOFTWARE PARA LA ACTUALIZACIÓN DE LA PLATAFORMA CATASTRAL 
MUNICIPAL". 

EL REG. ADOLFO VILLEGAS VILLEGAS MANIFIESTA QUE, TENGO UNA OBSERVACIÓN RESPECTO 
A LAS BASES LO QUE PLATIQUE CON LA PRESIDENTA DEL COMITÉ DE ADQUISICIONES, PORQUE AL 
AUTORIZARSE POR PARTE DEL AYUNTAMIENTO, EL VISTO BUENO O LA REVISIÓN JURÍDICA, TENGO 
ENTENDIDO LO HACE LA CONTRALORÍA, PERO NO LO OBSERVO EN LAS BASES, EN ESE SENTIDO 
SOLICITO QUE QUEDE ASENTADO EN EL ACTA O DENTRO DE UN PROCESO INTERNO DEL COMITÉ, A 
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EFECTO DE QUE SE ESTABLEZCA LA LEYENDA DE QUE SE CUENTA CON EL VISTO BUENO DE LA 
CONTRALORÍA MUNICIPAL O DEL ÁREA JURÍDICA. 

EL PRESIDENTE MUNICIPAL EXPRESA QUE, SOLICITO QUE EN LAS PRÓXIMAS BASES QUE SE 
PRESENTEN PARA APROBACIÓN DEL AYUNTAMIENTO SE CONTENGA EL VISTO BUENO DE LA 
CONTRALORÍA MUNICIPAL. 

EL SECRETARIO DEL H. AYUNTAMIENTO INFORMA QUE, EL CONTRALOR MUNICIPAL SIEMPRE 
APOYA EN LAS REUNIONES DEL COMITÉ DE ADQUISICIONES Y LAS BASES SON REDACTADAS POR EL 
DEPARTAMENTO JURÍDICO Y ÁREA INVOLUCRADA EN LA LICITACIÓN. 

EL PRESIDENTE MUNICIPAL INDICA QUE, EN RELACIÓN CON LAS BASES QUE SE PRESENTAN 
UR E ACTUALIZAR EL CATASTRO MUNICIPAL Y LA PROPUESTA ES ADQUIRIR UN SOFTWARE PARA 
H CER LA NUEVA CARTOGRAFÍA CON LAS MEDIDAS DE LAS VIVIENDAS QUE EXISTEN EN SAN LUIS DE 
A PAZ, PARA COBRAR DE MANERA MÁS REAL, CON APOYO DE UN DRON SE HARÍA. GOBIERNO DEL 

ESTADO LO SUGIERE, LA SECRETARÍA DE FINANZAS LO SUGIERE, ES LA NUEVA TECNOLOGÍA, HAY 
MUCHAS EMPRESAS QUE LO HACEN, TENEMOS UN PRESUPUESTO MAYOR A $2,000,000.00 (DOS 
MILLONES DE PESOS 00/100 M. N.), SEGURAMENTE AUMENTARÁ EL PREDIAL DE MANERA 
CONSIDERABLE PARA TODOS. LA IDEA ES SER CONGRUENTES CON EL TEMA PLANTEADO DE 
AUMENTAR EL PRESUPUESTO, POR LO QUE SE REQUIERE DE UN NUEVO AVALUÓ Y CARTOGRAFÍA, EL 
RECURSO SE TIENE DENTRO DEL PRESUPUESTO DESDE INICIOS DE AÑO Y SE REQUIERE DE LA 
APROBACIÓN DE LAS BASES POR PARTE DEL AYUNTAMIENTO. 

EL REG. ADOLFO VILLEGAS VILLEGAS DICE QUE, EN CUANTO AL PADRÓN DE PROVEEDORES 
EL DÍA QUE ESTUVO EL DIPUTADO ZANELLA COMENTÓ QUE GOBIERNO DEL ESTADO TIENE ALGUNO 
APROBADOS, DENTRO DE LOS CONFIABLES Y ME GUSTARÍA QUE SE TOME EN CUENTA ESE PADRÓN 
QUE TIENE FINANZAS. 

EL PRESIDENTE MUNICIPAL PUNTUALIZA QUE, SE BUSCA EL MEJOR PRECIO, HAN ESTADO 
VINIENDO MUCHAS EMPRESAS. 

EL SECRETARIO DEL H. AYUNTAMIENTO COMENTA QUE, SE TOMARÁ EN CUENTA EL PADRÓN 
DE PROVEEDORES DE GOBIERNO DEL ESTADO. 

AL NO HABER MÁS COMENTARIOS REGISTRADOS, EL PRESIDENTE MUNICIPAL SOMETE A 
VOTACIÓN DE LOS PRESENTES LA APROBACIÓN DE LA INVITACIÓN Y LAS BASES QUE SE PRESENTAN. 

CON 11 ONCE VOTOS A FAVOR DE LOS PRESENTES, SE APRUEBA POR UNANIMIDAD LA 
INVITACIÓN Y LAS BASES PARA LA LICITACIÓN RESTRINGIDA NO. ADQ/SLPAZ-01/2022 PARA LA 
"ADQUISICIÓN Y PUESTA EN SERVICIO DEL SOFTWARE PARA LA ACTUALIZACIÓN DE LA PLATAFORMA 
C ASTRAL MUNICIPAL", DE CONFORMIDAD CON EL DOCUMENTO QUE SE AGREGA AL APÉNDICE DE PRESENTE ACTA. 

7.- DICTAMEN DE LA COMISIÓN DE AGUA POTABLE Y ALCANTARILLADO, EN RELACIÓN CON LA 
PRIMERA MODIFICACIÓN DEL PRESUPUESTO DE INGRESOS Y EGRESOS DEL ORGANISMO PÚBLICO 
DESCENTRALIZADO DENOMINADO "JUNTA DE AGUA POTABLE Y ALCANTARILLADO DEL MUNICIPIO DE 
SAN LUIS DE LA PAZ, GUANAJUATO", PARA EL EJERCICIO FISCAL 2022 E INFORME TRIMESTRAL 
CORRESPONDIENTE A LOS MESES DE ABRIL A JUNIO DE 2022 DEL CITADO ORGANISMO. 

EL REG. LA.E. JAIME MATA PÉREZ PUNTUALIZA QUE, SOLICITO LA DISPENSA DE LA LECTURA 
DEL DICTAMEN PARA ENFOCARME EXCLUSIVAMENTE EN LOS PUNTOS DE ACUERDO, EL PRIMERO 

~ ATIENDE A LA PRIMERA MODIFICACIÓN PRESUPUESTAL DE LA JAPASP; YA QUE, POR UN ERROR EN UN 
~ PUESTO, EL COORDINADOR DE LECTURISTAS GANA IGUAL QUE LOS LECTURISTAS, POR LO QUE SE 

INCREMENTA EL SALARIO QUINCENAL AL COORDINADOR POR $1,000.00 (UN MIL PESOS 00/100 M. N.) Y 
SE REQUIERE DE LA APROBACIÓN DEL AYUNTAMIENTO. 

AL NO HABER COMENTARIOS REGISTRADOS, EL PRESIDENTE MUNICIPAL SOMETE A VOTACIÓN 
LOS PRESENTES EL PRIMER PUNTO DE ACUERDO DEL DICTAMEN DE LA COMISIÓN DE AGUA 
ABLE Y ALCANTARILLADO. 

CON 11 ONCE VOTOS A FAVOR DE LOS PRESENTES, SE APRUEBA POR UNANIMIDAD EL PRIMER 
TO DE ACUERDO DEL DICTAMEN DE LA C(?MISl~N DE AGUA POTABLE Y ALCANTARILLADO; Y, POR 
TANTO, SE AUTORIZA LA PRIMERA MODIFICACION DEL PRESUPUESTO DE INGRESOS Y EGRESOS 

DEL ORGANISMO PÚBLICO DESCENTRALIZADO DENOMINADO "JUNTA DE AGUA POTABLE Y 
ALCANTARILLADO DEL MUNICIPIO DE SAN LUIS DE LA PAZ, GUANAJUATO", PARA EL EJERCICIO 
FISCAL 2022, DE CONFORMIDAD CON LAS CIFRAS SIGUIENTES: . 

INGRESOS 1 RA. MODIFICACIÓN 
CONCEPTO MONTO 
INGRESOS OPERACIONALES $24,938,961.40 
OTROS INGRESOS OPERACIONALES $30,620,805.65 
COMUNIDADES $ 1,539,977.26 
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PROYECTO LIVING WATER $ 600,000.00 
TOTAL $57,699,744.31 

GRESOS 1 RA MODIFICACION / E 
~ONCEPTO MONTO 
ADMINISTRATIVO $15,833,445.59 
MANTENIMIENTO $ 9,673,696.22 
OPERATIVO $ 7,406,037.63 
ZONAS RURALES $ 2,043,035.93 
PLANTA DE TRATAMIENTO $ 5,175,880.88 
PLANTA POTABILIZADORA $15,778,311.15 
CALIDAD DEL AGUA $ 1,789,336.91 
TOTAL $57,699,744.31 

L REG. L.A.E. JAIME MATA PEREZ DICE QUE, EL SIGUIENTE PUNTO ATIENDE AL INFORME ~ 
TRIMES R~L DE LA JAPASP, CORRESPONDIENTE A LOS MESES DE ABRIL A JUNIO DE 2022, DEL CUAL 
LA COMISION SE DA POR ENTERADA. 

EL REG. ADOLFO VI LLEGAS VI LLEGAS MENCIONA QUE, NO SÉ SI EN EL INFORME SE CONTEMPLA 
ALGÚN AVANCE A LA LEY DE INGRESOS. 

LA SÍNDICA DEL H. AYUNTAMIENTO SEÑALA QUE, LA LEY DE INGRESOS FUE CONCLUIDA POR 
LAS ÁREAS DE JAPASP PROTECCIÓN AL AMBIENTE Y DESARROLLO URBANO, LA IDEA ES ENVIARLA AL 
~ONGRESO DEL ESTADO PARA REVISIÓN Y SI ES PROCEDENTE, PRESENTARLA PARA MODIFICACIÓN, 
LO CUAL PODRÍA INCLUSO HACERSE ANTES DEL 2023. 

EL REG. ADOLFO VILLEGAS VILLEGAS ENUNCIA QUE, EFECTIVAMENTE PODRÍA ENVIARSE LA 
INICIATIVA AL CONGRESO Y SI LA REGRESAN CON OBSERVACIONES, NOS DARÍA TIEMPO PARA 

.TRABAJARLA PARA EL 2023. ASIMISMO, SOLICITO QUE SE HAGA EL PROCEDIMIENTO CORRECTO PARA 
EL MANEJO DEL RECURSO DEL FONDO I QUE MANEJA LA JAPASP, PUES EL RECURSO APROBADO EN 
EL PRESUPUESTO GENERAL, ESTÁN ASIGNADAS LAS PARTIDAS, PERO EN LA MODIFICACIÓN 
PRESUPUESTAL QUE HACE EL DIRECTOR NO ESTÁ CONSIDERADO EL VISTO BUENO DEL CONSEJO 
DIRECTIVO, QUE DE ACUERDO CON EL REGLAMENTO TIENE QUE APROBARSE, ADEMÁS NO EXISTE UNA 
CONCORDANCIA ENTRE EL RECURSO APROBADO POR ESTE AYUNTAMIENTO, EL PRESUPUESTO 
ASIGNADO Y EL EJERCICIO DEL RECURSO, NO LO ESTÁ EJERCIENDO JAPASP, Y PRUEBA DE ELLO ES 
QUE NO SE TIENE NINGÚN ACTA DONDE EL CONSEJO DA EL VISTO BUENO O SOLICITA EL PRESUPUESTO 
DE LA JAPASP QUE SE ACABA DE MODIFICAR HACE ALGUNAS SEMANAS, EL CONTROL Y LA 
RESPONSABILIDAD DEL RECURSO DEBE TENERLO EL CONSEJO DE LA JAPASP, NO ME GUSTARÍA QUE 
SE TENGA UN TRÁMITE PENDIENTE INTERNO QUE EVITE ESE MANEJO, EL MANEJO OFICIAL LO TIENE LA 
JAPASP, PUESTO QUE TIENE EL RECURSO AUTORIZADO EN EL PRESUPUESTO GENERAL, LO QUE DEBE 
CONSIDERAR EL PRESIDENTE DE LA COMISIÓN Y QUE SE HAGA EL MOVIMIENTO QUE SE DEBE HACER 
EN LA TESORERÍA MUNICIPAL PARA QUE EL RECURSO LO MANEJE EL CONSEJO. 

EL PRESIDENTE MUNICIPAL INDICA QUE, AL FINAL ELLOS EJECUTAN SUS OBRAS. 
EL REG. ADOLFO VI LLEGAS VI LLEGAS REFIERE QUE, EN LA ÚLTIMA MODIFICACIÓN QUE 

APRUEBA NO SE TIENE EL VISTO BUENO DEL CONSEJO, EXISTE UNA OMISIÓN DEL DIRECTOR Y UN 
DESCONOCIMIENTO TOTAL DEL CONSEJO EN CU~NTO A SUS ATRIBUCIONES, DESCONOZCO SI POR 
PARTE DE LA CEAG SE LES DIO ALGUNA ASESORIA, PARA NO VER COMO TEMA PRINCIPAL EL SUBIR 
SUELDO DE ALGUIEN CUANDO HAY OTRAS PRIORIDADES COMO LA RESPONSABILIDAD DE MANEJAR EL 
RECURSO. SOLICITO QUE EL SECRETARIO DEL H. AYUNTAMIENTO LO REVISE PORQUE SE APRUEBA 
UNA MODIFICACIÓN, SIN QUE SE TENGA UN ACTA DONDE EL CONSEJO APRUEBA O FACULTAN AL 
DIRECTOR PARA HACER EL MOVIMIENTO. 

SE HACE CONSTAR LA PRESENCIA DEL LIC. JOSÉ DE JESÚS REYES GAMBA, ASESOR DE 
PRESIDENCIA, QUIEN MANIFIESTA QUE, ES MUY DIFERENTE LA AUTORIZACIÓN EXPRESA DEL 
AYUNTAMIENTO SOBRE SUS PROPIOS RECURSOS, USTEDES APRUEBAN SE MODIFIQUE EL FONDO 1 

QUE EN SU MOMENTO LE DARÁN A LA JAPASP, POR LO QUE NO NECESITAN COMO AYUNTAMIENTO QUE 
JAPASP LO AUTORICE A TRAVÉS DE SU CONSEJO DIRECTIVO, PODRÍAMOS VERLO COMO UNA GESTIÓN 
DEL DIRECTOR DE LA JAPASP SOLICITANDO UN MONTO MAYOR, CUANDO REALMENTE NO MUEVEN 
PARTIDAS QUE TENGA LA JAPASP, CUANDO SE REQUIERE DE ESA MANERA ES CUANDO TRANSFERIMOS 
EL DINERO, COMO SUCEDE CON EL DIF MUNICIPAL QUE PARA PRESENTAR SU PRESUPUESTO Y 
CUALQUIER MODIFICACIÓN REQUIERE DE LA APROBACIÓN PREVIA DEL PATRONATO, EN ESE SENTIDO 
ENTIENDO QUE ESA ES UNA PETICIÓN DEL DIRECTOR PARA AUMENTAR EN EL FONDO I UNA OBRA 
CONVENIDA CON LA CEAG QUE NO REQUERÍA DE LA AUTORIZACIÓN DEL CONSEJO. 
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EL REG. ADOLFO VILLEGAS VILLEGAS PUNTUALIZA QUE, SE TRATA DE UN TRÁMITE INTERNO 
EL AYUNTAMIENTO APROBÓ LA ASIGNACIÓN DE RECURSOS A LA JAPASP Y SI EL RECURSO NO LO 
TUVIERA JAPASP POR UN TRÁMITE INTERNO, NO DEBERÍA TENER EL DIRECTOR LA FACULTAD DE 
FIRMAR PORQUE NO PUEDE TENER UNA FACULTAD MAYOR AL CONSEJO, NO EXISTE UNA LÓGICA EN 
ESO, ESTRICTAMENTE EN EL TEMA JURÍDICO Y DE APROBACIÓN, YA LO TIENE LA JAPASP LO QUE YA 
ESTÁ CONSIDERADO Y APROBADO. ' 

EL PRESIDENTE MUNICIPAL INFORMA QUE, ESE MOVIMIENTO ES PARA CONTRIBUIR AL 
CONVENIO DE CEAG PARA PUERTO DE MATANCILLAS Y LA IDEA ES QUE LA JAPASP DIERA EL RECURSO 
DE SU RECURSO, A LA MODIFICACIÓN DEL PRESUPUESTO A LO MEJOR LE FALTÓ LA APROBACIÓN DEL 
CONSEJO, PERO ES UN RECURSO QUE NO SE MOVIÓ PARA ALGO NEGATIVO, ES PARA LA OBRA DE 
PUERTO DE MATANCILLAS. 

EL REG. ADOLFO VILLEGAS VILLEGAS SEÑALA QUE, EL CONSEJO LO DEBE VALORAR PORQUE 
APRUEBA SU PLAN DE OBRA, ES IMPORTANTE LA OBRA DE PUERTO DE MATANCILLAS, PERO TAMBIÉN 
SE DEBE CONSIDERAR LA OBRA DEL PUEBLO MÁGICO DE MINERAL DE POZOS, DONDE SE QUITA EL 
RECURSO. 

EL PRESIDENTE MUNICIPAL DICE QUE, PARA TODAS LAS OBRAS DE SEDESHU, LA GRAN 
MAYORÍA LAS DEFINE Y SI NO ESTÁN CONTEMPLADAS DESDE UN INICIO, NO PODEMOS PERDER LA 
POSIBILIDAD DE RECIBIR ESE RECURSO. EL CONSEJO DEBE VALORAR QUE ES IMPORTANTE Y QUE NO 
EJECUTAR, LA PLANTA DE TRATAMIENTO DE POZOS ES IMPORTANTE, PERO CUESTA 
APROXIMADAMENTE $18,000,000.00 (DIECIOCHO MILLONES DE PESOS 00/100 M. N.) Y CON $2,000,000.00 
(DOS MILLONES DE PESOS 00/100 M. N.) NO EJECUTAMOS LA OBRA POR COMPLETO, LO QUE ES UN 
RECURSO SUFICIENTE PARA ALGUNA OTRA, ES ESO LO QUE SE DEBE VALORAR POR PARTE DE JAPASP. 
EN CUANTO AL INFORME TRIMESTRAL DE LA JAPASP, CORRESPONDIENTE A LOS MESES DE ABRIL A 
JUNIO DE 2022, ESTE AYUNTAMIENTO SE DA POR ENTERADO. 

8.- CLAUSURA. 
NO HABIENDO OTRO ASUNTO QUE TRATAR, SIENDO LAS 15:02 QUINCE HORAS CON DOS 

MINUTOS DEL DÍA DE SU CELEBRACIÓN, EL PRESIDENTE MUNICIPAL LEVANTA LA SESIÓN 
EXTRAORDINARIA DEL H. AYUNTAMIENTO 2021 - 2024, FIRMANDO DE CONFORMIDAD LOS QUE EN ELLA 
1 frERVINIERON, AUTORIZÁNDOLA Y RUBRICÁNDOLA EN TODAS Y CADA UNA DE SUS HOJAS EL 
S CRETARIO DEL H. AYUNTAMIENTO EN FUNCIONES DE SECRETARIO DE ACTAS, QUIEN FIRMA AL 
ALCE Y DA FE PARA CONSTANCIA, DE CONFORMIDAD CON LO DISP E O POR EL ARTÍCULO 128 
IENTO VEINT O FRACCIÓN 111 TERCERA DE LA LEY ORGÁNICA AL PARA EL ESTADO DE 
UANAJUAT . 
RESIDEN MUN SÍNDICA DEL H. 

REGIDORES: 
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